

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian data tentang pengaruh rasio profitabilitas, ukuran perusahaan dan rasio pasar yang masing-masing diporsikan oleh *Retun On Asset, Firm Size dan Price Earning Ratio* terhadap pada perusahaan manufaktur yang terdaftar di bursa efek indonesia, maka pada penelitian ini dapat ditarik beberapa kesimpulan sebagai berikut. Berdasarkan hasil estimasi model dapat diketahui sebagai berikut. *Retun On Asset* sebagai variabel bebas ada pengaruh terhadap *price earning ratio (PER)*.

Hal ini menunjukkan bahwa *retun on asset* profitabilitas yang tinggi akan mencerminkan suatu kemampuan perusahaan untuk membayarkan dividen kepada para pemegang saham/investor. Sedangkan dari *firm saize* memiliki pengaruh signifikan terhadap *price ening ratio*, ukuran perusahaan yang mampu mempengaruhi nilai perusahaan atau ukuran perusahaan, serta memiliki salah satu indikasi suatu kinerja suatu perusahaan. ukuran perusahaan juga dapat dilihat dari total aktiva dengan total aktiva yang besar dengan komponen dominan pada piutang dan persediaan. perusahaan juga lebih mempertahankan laba dibandingkan membagikannya ke dividen yang mempengaruhi nilai suatu perusahaan.

B. Saran

Penelitian ini dapat dikembangkan dengan menggunakan beberapa faktor fundamental lainnya seperti rasio profitabilitas, rasio solvabilitas, rasio likuiditas dan lain sebagai prediktor terhadap price earning ratio terhadap perusahaan manufaktur yang terdaftar di bursa efek Indonesia.

Bagi para calon investor yang ingin berinvestasi terhadap sebuah perusahaan sebaiknya dapat mempertimbangkan faktor *ROA*, *FS*, dan *PER* karena faktor tersebut menunjang memiliki pengaruh dalam jangka panjang dan pendek terhadap nilai pasar terhadap perusahaan manufaktur yang terdaftar di bursa efek Indonesia (BEI).

Bagi peneliti selanjutnya sebaiknya memperpanjang periode penelitian serta menambah jumlah perusahaan yang terdaftar di bursa efek Indonesia lainnya dan tidak hanya perusahaan yang terdaftar di bursa efek Indonesia tetapi juga perusahaan yang terdaftar di ISSI dan perusahaan lainnya. Karena semakin banyak sampel dan polusi yang diambil akan meningkatkan kualitas penelitian beserta hasilnya.

